

“Cospedal ha castigado la dignidad y el orgullo de los molineses”

El candidato a la Alcaldía de Molina de Aragón quiere poner fin al éxodo masivo que sufre esta comarca e impulsar un plan de estímulos que evite la marcha de los jóvenes

Alfredo Barra prefiere el diálogo a los reproches y huye de las críticas recurrentes, “a no ser que sea estrictamente necesario”. Le gusta departir con la gente sin rehuir la mirada y dice estar “en-

tusiasmado” con el reto que le ha encomendado el PSOE. Asegura que M^a Dolores de Cospedal ha convertido a Molina en la cenicienta de la región. “Ha preferido castigar la censura de los molineses

a conocer sus problemas y necesidades”, resume. Y pone como ejemplo el parador que se ha sacado de la manga a dos meses de las elecciones. “No es el establecimiento que necesitamos”, sentencia.

M^a Dolores de Cospedal ha decidido que el proyecto que el PP ha vendido como el ‘motor de desarrollo’ de la comarca será el establecimiento peor dotado de la red de Paradores Nacionales de Turismo. “No es ni el que necesita Molina de Aragón ni el que esperaban los molineses, a los que se ha ninguneado”, opina Alfredo Barra.

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Molina dice que en lugar de interesarse por sus problemas y necesidades, la presidenta de Castilla-La Mancha ha preferido “dar un escarmiento” a los molineses por “la dignidad y el orgullo” que siempre le han demostrado en sus visitas. “No puede venir a hacerse la foto, largarse con viento fresco y pretender que encima se lo agradecemos”, sentencia.

Consciente de que Molina está demasiado alejada de casi todo y cerca de casi nada, quiere poner fin al éxodo masivo que históricamente ha perseguido a esta comarca. “Necesitamos un plan específico que incentive la inversión y que estimule la puesta en marcha de negocios”, sintetiza. Y sobre

todo para evitar la marcha de los jóvenes, “que son el principal activo que tenemos”. Quiere gobernar de frente a los vecinos, “y no a sus espaldas, como se ha hecho hasta ahora”.

Ya se ha reunido con un buen número de asociaciones, “que son los auténticos dinamizadores sociales” del municipio, a los que el Ayuntamiento ha hecho caso omiso y ni tan siquiera agradece el trabajo que hacen. “No quieren dinero, solo el diálogo que se les ha negado estos años”. Dice que no se va a olvidar del movimiento asociativo cuando ocupe la Alcaldía, “porque son el mejor aliado que tenemos”.

No le perdona a Cospedal que haya cerrado colegios e intentado clausurar centros de salud en la comarca. “Sin los servicios básicos, ¿qué nos queda?”, se pregunta. “El molinés se conforma con poco, pero si le quitan lo poco que le queda es legítimo que se rebele contra esa injusticia”, defiende. Alfredo Barra es consciente de que a lo mejor los votos de Molina de Aragón no deciden, “pero valen tanto o más que otros”.

“No me voy a olvidar de las asociaciones, que son los auténticos dinamizadores de Molina”

EL PERFIL

A sus 50 años, reconoce que con su designación como candidato a la Alcaldía de Molina de Aragón ha “vuelto a tener mariposas en el estómago”. Trabajador del punto limpio, decidió no hacer caso a su padre, que le recomendó que a veces en la vida es mejor quedarse quieto. “Era el momento de dar un paso hacia adelante”, advierte. Ferviente defensor del municipalismo, el actual alcalde de Rueda de la Sierra consultó a sus cuatro mejores amigos para tomar la decisión. “No les pregunté si me veían como alcalde de Molina, sino si creían que podía hacerlo bien”. La respuesta fue unánime. Alfredo Barra quiere acabar con el dicho de ‘Molina, ni el polvo ni la harina’. Y sabe que García-Page cumplirá su palabra. “Vendrá a Molina en el primer mes como presidente de la Junta”.



> Un parador para un autobús de turistas

Los socialistas de Molina de Aragón están a favor de la construcción de un parador de turismo, pero no el que ahora han anunciado Cospedal y el ministro Soria, que reduce a la cuarta parte el número de habitaciones y elimina los servicios complementarios—spa, piscina cubierta...— que hacían competitivo el proyecto original, cuyas obras fueron paradas por el PP nada más llegar al Gobierno. “Queremos que sea un orgullo y no una decepción que se cierre a los cuatro días”, asegura Barra. El parador de Cospedal —que se

empieza a conocer ya como “Hostal Lola”, en alusión a la presidenta regional— apenas va a ofrecer una veintena de habitaciones, “un número insuficiente para atender a un autobús de turistas”.

Por eso, el candidato socialista anuncia que cuando recupere el Gobierno municipal dará participación a los vecinos y a las asociaciones de la comarca “para trazar una hoja de ruta de nuevos proyectos y servicios para recuperar lo que Cospedal ha devastado en estos cuatro años”.

laCalle

Tu información de Guadalajara

Contacta en redaccion@lacalle.info

**¿QUIERES ANUNCIARTE?
¿CON NOSOTROS?**

Tirada de **65.000** ejemplares
la mayor difusión del Corredor del Henares



Cabanillas, Marchamalo, Villanueva
Yeves, Alovera, Azuqueca
Guadalajara